

BdP, DPSG & VCP - Vernetzungstreffen für Betroffene

Sexualisierte Gewalt ist leider Teil unserer Gesellschaft und je aktiver wir auf dieses Problem schauen können, desto besser können wir Kinder und Jugendliche dabei unterstützen sicher aufzuwachsen.

Auch dem BdP, der DPSG und dem VCP ist es in ihrer Vergangenheit nicht immer gelungen, ihre Mitglieder vor sexualisierter Gewalt zu schützen. Dieser Verantwortung wollen wir uns stellen. Wir können das Geschehene nicht ungeschehen machen, aber wir können unseren Blick darauf verändern und die Realität um die Sicht der Betroffenen und Erfahrenen ergänzen, zuhören, Sichtweisen und Bedürfnissen Gehör verschaffen.

In einem ersten, gemeinsamen Infotreffen wird Raum geschaffen für die Begegnung von mittelbar und unmittelbar Betroffenen/Erfahrenen von sexualisierten Grenzverletzungen in den Verbänden. Ein Austausch mit den Vertreter*innen der Bundesverbände ist, wenn gewünscht, möglich.

Geleitet durch eine externe und unabhängige Moderation (Merle Wieschhoff) soll es bei diesem Auftakttreffen um die Sichtweisen von Betroffenen auf die aktuellen Aufarbeitungsprozesse gehen. Eine kurze Vorstellung der Moderatorin ist unter <https://bdp.de/Wieschhoff> zu finden.

Wir wollen:

- Informationen zum aktuellen Stand und die Perspektiven der jeweiligen Aufarbeitungsprozesse geben
- Vernetzung unter Betroffenen anregen und fördern
- Einen geschützten Raum bieten, in welchem sich niemand unter Druck gesetzt fühlen muss- alles geht, nichts muss- du kannst dich beteiligen, musst dies aber nicht tun wenn du dich nicht gut dabei fühlst
- einen respektvollen Umgang untereinander gewährleisten, indem alle wertschätzend miteinander Umgehen und es kein diskriminierendes Verhalten gibt. Täter-Opfer-Umkehr oder das Absprechen von Betroffenheit findet bei uns keinen Platz
- Die Möglichkeit geben, sich auch ohne Institutionen austauschen zu können

Wann? 10.03.2024 von 10 - 17 Uhr (Ankunft ab 10 Uhr möglich) +++ **Wo?** Station Lounge ([Am Hauptbahnhof 10, 60329 Frankfurt am Main](#))

An dem Tag steht die Fachberatungsstelle faX den Teilnehmer*innen der Veranstaltung für Beratungsgespräche zur Verfügung. Die Kontakte zur Fachberatungsstelle selber findet ihr hier: 0561-31749116 I info@fax-kassel.de

Für inhaltliche Rückfragen stehen Louisa Kreuzheck (louisa.kreuzheck@vcp.de), Karolin Reinhold (karolin.reinhold@pfadfinden.de) und Jasmin Krannich (jasmin.krannich@dpsg.de) zur Verfügung.

Für ein Mittagessen, Kaffee und Kuchen ist gesorgt. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenlos und die Fahrtkosten können im Nachgang an die Veranstaltung erstattet werden.

Damit wir wissen, ob unsere Raumwahl ggf. noch mal angepasst werden muss, bitten wir um eine (auch anonym mögliche) Anmeldung hier bis zum 27.2.2024:
<https://tools.dpsg.de/anmeldung/index.php/415621?lang=de-informal>

Eine Teilnahme ist aber auch ohne vorherige Anmeldung möglich.

Es packte seine sieben Versalien, schob sich sein Initial in den Gürtel und machte sich auf den Weg. Als es die ersten Hügel des Kursivgebirges erklommen hatte, warf es einen letzten Blick zurück auf die Skyline seiner Heimatstadt Buchstabhausen, die Headline von Alphetdorf und die Subline seiner eigenen Straße, der Zeilengasse. Es packte seine sieben Versalien, schob sich sein Initial in den Gürtel und machte sich auf den Weg. Als es die ersten Hügel des Kursivgebirges erklommen hatte, warf es einen letzten Blick zurück auf die Skyline seiner Heimatstadt Buchstabhausen, die Headline von Alphetdorf und die Subline seiner eigenen Straße, der Zeilengasse.

Weitere Informationen

Weit hinten, hinter den Wortbergen, fern der Länder Vokalien und Konsonantien leben die Blindtexte. Abgeschieden wohnen sie in Buchstabhausen an der Küste des Semantik, eines großen Sprachozeans. Ein kleines Bächlein namens Duden fließt durch ihren Ort und versorgt sie mit den nötigen Regelialien. Es ist ein hübsches Land, in dem einem gebratene Satzteile in den Mund fliegen. Nicht einmal von der allmächtigen Interpunktion werden die Blindtexte beherrscht – ein geradezu unorthographisches Leben. Eines Tages aber beschloss eine kleine Zeile Blindtext, ihr Name war Lorem Ipsum, hinaus zu gehen in die weite Grammatik. Der große Oxmox riet ihr davon ab, da es dort wimmelte von bösen Kommata, wilden Fragezeichen und hinterhältigen Semikoli, doch das Blindtextchen ließ sich nicht beirren.

Es packte seine sieben Versalien, schob sich sein Initial in den Gürtel und machte sich auf den Weg. Als es die ersten Hügel des Kursivgebirges erklommen hatte, warf es einen letzten Blick zurück auf die Skyline seiner Heimatstadt Buchstabhausen, die Headline von Alphetdorf und die Subline seiner eigenen Straße, der Zeilengasse. Es packte seine sieben Versalien, schob sich sein Initial in den Gürtel und machte sich auf den Weg. Als es die ersten Hügel des Kursivgebirges erklommen hatte, warf es einen letzten Blick zurück auf die Skyline seiner Heimatstadt Buchstabhausen, die Headline von Alphetdorf und die Subline seiner eigenen Straße, der Zeilengasse.